

## Pressemitteilung

### Kooperation zwischen Gesamtschule Marienheide und 1. BC Wipperfeld



Die Gesamtschule Marienheide, als „Partnerschule des Leistungssportes“, und der 1. BC Wipperfeld, Badmintonbundesligist und Deutscher Meister 2022 starten eine Kooperation zur Sichtung und Förderung von Badmintontalenten im Oberbergischen Kreis. Gemeinsames Ziel ist es, dass Badmintontalente im Oberbergischen Kreis sportlich und schulisch besser gefördert werden sollen. Nach einer ersten Kontaktaufnahme im Herbst des Jahres 2023 fand am 08. November 2023 ein erstes Sondierungsgespräch zwischen Andreas Lamsfuß, Vorsitzender des 1. BC Wipperfeld, Wolfgang Krug, Schulleiter der Gesamtschule Marienheide, und Rüdiger Nolte, Leistungssportkoordinator der Gesamtschule Marienheide, statt. Dabei wurde sich über Möglichkeiten der Kooperation zur Förderung des Breiten- und Leistungssportes allgemein und insbesondere in der Sportart Badminton ausgetauscht. Beide Seiten kamen dabei überein, eine konkrete Zusammenarbeit anzustreben und diese bei gutem Verlauf dann auch in einer Kooperationsvereinbarung dauerhaft zu vereinbaren.



Im Januar 2024 nahm dann die beginnende Kooperation zügig Fahrt auf, sodass bereits zum Mitte Februar als erstes Kooperationsprojekt eine Badmintontrainerin des 1. BC Wipperfeld montags in der Schule ein offenes Angebot und eine AG anbietet. Im Anschluss an diese beiden Einheiten wird sich nach dem Nachmittagsunterricht noch eine Talentförderung anschließen, die nicht nur Schülerinnen und Schülern der Gesamtschule Marienheide offensteht, sondern auch Kindern und Jugendlichen anderer Schulen aus der Region. Start dieses ersten Projektes wird Montag, der 19.02.2024 sein. Andreas Lamsfuß und Wolfgang Krug sind zuversichtlich, dass sich im Laufe des zweiten Halbjahres dann auch weitere Aspekte der Zusammenarbeit entwickeln lassen und in einer Kooperationsvereinbarung schriftlich fixiert werden können.